

Hospital Base presenta proyecto para incorporar equipo ECMO

● El Hospital Base San José de Osorno presentó al gobernador regional de Los Lagos, Alejandro Santana, el proyecto para la incorporación de un equipo ECMO (Oxigenación por Membrana Extracorpórea), tecnología destinada al manejo de pacientes en riesgo vital y al fortalecimiento de la atención de salud de alta complejidad en la provincia de Osorno.

Tras la reunión, el director del recinto hospitalario, Julio Vargas, señaló que la incorporación de este equipamiento permitiría completar la cobertura de especialidades críticas



que requiere la provincia. “Este equipo nos permite entregar soporte ventricular y respiratorio mientras se realizan otros procedimientos. Es un equipamiento que salva vidas. Junto con el angiografo, que ya está aprobado y en proceso de instalación para entrar en funcionamiento en mayo de este año,

el ECMO nos permitiría cubrir las necesidades de nuestra población”, indicó.

Vargas agregó que este avance es resultado del trabajo sostenido del hospital, que actualmente lidera diversos indicadores a nivel nacional, entre ellos el cumplimiento de garantías GES. C3